

Bericht aus der Sitzung des Ortschaftsrates Hasselbach vom 23.05.2023

Gemeinschaftshaus Hasselbach hier: mögliche Umgestaltungsmaßnahmen der Küche

Der Ortschaftsrat traf sich für diesen Punkt vor Ort in der Gemeinschaftshausküche. Durch den Einbau des neuen Industriespülers benötigt man zum Ein- und Ausräumen mehr Platz. Nach eingehender Beratung vor Ort einigte man sich darauf, vorerst nur Küchenmobiliar (Kühlschränke) umzustellen und eine Arbeitsplatte zur Ablage über dem Kühlschrank anfertigen zu lassen. Durch die Umstellung erhofft man sich den Arbeitsablauf in der Küche zu optimieren. Sollte dies aber nicht ausreichen, werden auch bauliche Maßnahmen (Verbreiterung des Durchganges) für den Haushalt 2025 nicht ausgeschlossen.

Beratung über die Gestaltung des „Willkommen-Schildes“ am Ortseingang

Zukünftig soll am Ortseingang ein Willkommens-Schild „Hasselbach, ein kleines Dorf mit Herz“, die Bürgerinnen und Bürger sowie seine Gäste willkommen heißen.